

神に全てを委ねて

主の平和 岡山カトリック教会の皆様、ご無沙汰しております。皆様お元気でお過ごしでしょうか。わたくしの方はおかげさまで風邪ひとつひかずに、元気で充実した毎日を過ごしております。いつも、わたくしのためにお祈りいただき感謝しております。

今年は神学科3年として、福岡キャンパスで過ごしております。神学院で日々勉学と祈りを大切にしております。同時に、神学院の共同体で養成されることをよく実感しております。神学院にあって何よりも大切にされるべきことは神の恵みの中に、自分の召命を忠実に生きることです。神に感謝しながら、神が自分に何を望まれているかを知り、神の意志に従って自分の生涯をささげる熱意をもって生活しています。更に、将来司祭団の仲間として協力して働くことができるように他の神学生と共に学び、生きることを大事にしています。互いに知恵を出し合い、共に汗を流して働く姿勢を見につけるためです。

あっと言う間に福岡キャンパスで学ぶ最後の年になりました。今年はこれまでの年に比べると講義数は少なくなりましたが、その代わりに卒業論文が課せられております。また、その他諸活動（行事企画の委員会、敷地内の畑の作業やスポーツ等）に例年以上に力を入れております。5年間、神学院で学ぶことに、感謝しております。私は司祭職を目指しており、将来教区司祭として直接的宣教司牧の現場で働く予定です。今、神学院の養成を受けながら、貴重な経験をさせていただいております。特に、神学生の兄弟たちと共に生活する中で、学び、分かち合い、祈りを深め、互いに励まし合いながら、同じ目標に歩んでいけることは、大きな恵みです。神学院の学びの中で出会った人々を大切に、将来、祈りによって助け支えあっていければと思っています。神に全てを委ねて、焦らずに日々歩んで参ります。

今、神学生として、感謝のうちに、励み続けるしかありません。様々な人に支えられ、神様に導かれながら、何とか司祭職への召命の道を全うしたいと願う今日この頃です。

わたくしは日本に来てから、今までずっと岡山教会でお世話になっております。長い間、皆様に物心両面で支えていただき心から感謝いたします。これからもわたくしのためにお祈り下さい。わたくしも岡山教会の皆さんのために祈り続けてまいります。また、夏休みにお会いできる日を楽しみに待っております。いつも、岡山教会がますます神様の望まれる教会共同体として発展し、もっと仲間が増えてきますように…お祈りいたします。

順調にいけば、今年度の終わりには、聖霊の助けと皆様のお祈りによって、わたくしは助祭に叙階されることを望んでいます。どうか皆様、よろしく願いいたします。

改めて、私の召命のこれまでとこれからのためのお祈りとご支援に感謝申し上げます。ありがとうございます。最後に、主の平和が皆様お一人お一人とご家族の皆様の上にありますようにお祈りいたします。 2015年5月26日

神学科3年 ホアン ドック ロイ

▼主のお恵みに感謝

ロイ助祭誕生…秒読み！

ロイ神学生のカトリック神学院での学びも5年目に入っています。西江神父も「順調にいけば来年3月には助祭…。年内には叙階の可否が決まるはず。式は多分岡山教会で行われるのでこれから準備にはいりましょう」と6月評議会でお話しされました。私たちも助祭叙階が、そして最終的な司祭叙階が実現するよう、一層ロイ神学生のためにお祈りしましょう。



神学院福岡キャンパス



五島巡礼
堂崎教会